



República Bolivariana de Venezuela
Asociación de Rectores Bolivianos
ARBOL

ARBOL EN CONTRA DEL SISTEMÁTICO GENOCIDIO GENERACIONAL DEL PUEBLO PALESTINO

La Asociación de Rectores Bolivianos, en consonancia con la actuación coherente acompañando siempre la gestión de gobierno del Presidente Nicolás Maduro para consolidar una “Sociedad Justa y Amante de La Paz” en la República Bolivariana de Venezuela y el mundo, **CONDENA DE MANERA ENÉRGICA** las acciones genocidas que sistemáticamente viene aplicando el estado de Israel a través de su gobierno en contra del Pueblo Palestino.

En vista de que estos ataques han arremetido con la promesa del “Sionismo” de exterminar generacionalmente a los Palestinos; esta organización universitaria que agrupa a las rectoras y rectores revolucionarios nacionales (ARBOL) se ve en la obligación moral de expresar su **SOLIDARIDAD** a este pueblo castigado por los poderes imperialistas que desde la creación del Estado de Israel han sufrido el agravio permanente tanto de Israel como de las organizaciones internacionales, que han invisibilizado el reclamo y el derecho de este heroico pueblo a su libre determinación, así como al derecho histórico que tienen sobre su tierra “Palestina”.

ARBOL rechaza las agresiones de Israel contra el Pueblo Palestino, así como rechaza las agresiones imperiales contra todos los pueblos del mundo. Las organizaciones internacionales tendrán sobre su conciencia la responsabilidad de la destrucción de una cultura y seres humanos en pleno siglo XXI nuevamente en nombre de La Paz y la Libertad. En este sentido es menester recordarle a Israel y al mundo todos sus reclamos por el genocidio del que fueron objeto entre 1940 y 1944 deberán explicarle al mundo entero porqué lo que ocurrió con ellos en el pasado es diferente a lo que ellos hacen hoy con el Pueblo Palestino.

FUERA ISRAEL DEL PUEBLO PALESTINO
NO A LA VIOLENCIA, SI A LA PAZ

Por la asociación de Rectores Bolivianos, suscriben:

